



平成 23 年度文化祭

9月4日（日）に、文化祭が開催されました。今年のテーマは、『JOYFUL』届け私たちの笑顔）。地震や津波、原発事故などで未曾有の被害を受けた東北の被災者の方々の笑顔と元気を届けようと、という思いから生まれたテーマです。展示部門は、新しく赴任されたクリスタル先生が、母国力ナダを紹介するアースや、理科実験コーナー、その他にも地域の皆様の篆刻作品の展示や、手作りクッキーの販売コーナーなど、とても充実したものとなりました。



鳴神太鼓保存会様による演奏



合唱コンクールでは各クラスが自慢の歌声を響かせ、先生方による合唱では、なんと和田アキ子さんが登場する?といふサプライズもありました。クラス企画では、生徒達が工夫を凝らしたステージで会場を盛り上げてくれました。また、今年は鳴神太鼓保存会の皆様も御出演いただき、勇壮な太鼓の演奏を披露していただきました。(ステージ部門のラストを飾ったのは、有志の先生方による華麗なKA門のダンスでした。)

今年も、たくさんの地域の皆様にご観覧いただき、ありがとうございました。次回も、笑顔溢れる文化祭を開催したいと思います。来年も、ぜひお越しください。

5 0 0 0	1 5 0	8 0 0	1 0 0	☆ 陸上競技部 ☆
村 木	川 中	川 岩 木	中 本 宏	1 4 秒 7 3
m	m	m	m	
18 分 4 2 秒 6 5	5 分 5 分 秒 0 0 3 6 0 2	4 分 4 秒 0 3 秒 1 2	5 分 3 秒 9 3 秒 0 6	

奈留高校部活動 新人戦結果報告



5段ピラミッド



九月二十五日に第四回小中高合同体育大会が行われました。今大会は、『輝』（一人ひとりが輝こう！）そして結ぼう奈留の絆のスローガンのもと、全児童・生徒が2つの団に分かれ、頑張りました。体育大会の練習期間は、残暑が厳しく、熱中症等の体調管理が大変でした。また大会一週間前は台風の影響もあり、思うように設営準備が進まず非常に心配しました。しかし、大会前日より、天候も回復。すがすがしい秋晴れのもと大会当日を向かえることができました。今大会は小中学校校舎完成もあり、地域の方には、競技や応援に多数参加していただき、非常に盛り上がった大い会となりました。また、本年度より新種目、「むかで競争」を行い、生徒も非常に盛り上がりっていました。これからある体育大会になるよう、頑張っていきました。

私はとつて、大勢の前で指揮を執ることは初めての体験でした。始めは小学生の指導に戸惑い、周りの生徒や先生方に迷惑をかけてばかりでした。その時、指示することの難しさを痛感しました。しかし、先生方のアドバイスで、人の意見を聞き、周りに気を配るよう心がけることで、一つにまとまつたような気がしました。また、赤団の優勝に大きく貢献してくれたのは皆さん一人ひとりがいつも以上の力を発揮してくれたからだと思います。赤団の皆さんに助けてもらひながら、団長としての役目を果すことができました。



鍛
錬
坂

赤団団長 宮嶋海斗

『体育大会を終えて』
青団團長 葛島一誠



私たち高校3年生にとつては最後の体育大会でした。勝ち負けも大切ですが、何よりもみんなの一生の思い出になるような楽しいものにしようと思は、決めていました。本当に良い体育大会であったと思います。これは高校生だけではなく、小中学生がいたからだと思います。団長として頼りない部分のある自分に、少しある自分で、これまでの後輩たちの努力を見てきました。最後の体育大会をこのメンバーでやれたことが、私の一番の思い出です。

最後に、保護者の方々、地域の皆様、温かいご声援ありがとうございました。

学年だより

主任 高木 理砂

う本の中では「君は、君の心といふ超訳ツダの言葉」の如きが最も心配されるところです。少人数ながらも中堅学年として頑張る姿が見られ、成長を感じることができました。さて、行事の続いた二学期ですが、気持ちは切り替えが上手くできているでしょうか。学習が疎かになつていいのか、最も多いのが過ぎで、高校生活となりました。しかし、九月に行われた文化祭、体育大会では、「十一名」という結果が得られました。早いもので折り返しして、高校生活が半分になりましたが、過ぎで、九月に行われた文化祭、体育大会では、「十一名」という結果が得られました。

主任 本田 純一郎

早いもので、高校生活も半年が過ぎました。この二学期は文化祭、体育大会と学校行事が続き、クラス間の親睦も深まつたようになります。文化祭では、各クラスともステージ発表を行いました。また、体育大会では、高校生として、先輩の方と協力し、小中学生の手本となれるよう頑張つてきました。

さて、行事続きの二学期ですが、気持ちの切り替えが上手いかず、二学期えが中間考査では思うような点

奴隸であることなく、君の心の主人であるよう。君こそが最後のよりどころ。自分以外の何にもすがらず、自分の心を調教する。まるで「自分の仔馬を一簾に調教するように」。」
とあります。安きに流されることがないよう、自分の心の手綱は自分でしつかり握つまでも、それを選んでしまう。安易な道を選んでしまう苦しみがあり、逆に困難の中にそれ道を上回る喜びを感じることができます。道を切り開いていくのは皆さん自身だらうといふことを心にとめてしまふ。残りの高校生活を送りましょう。

は、普段から人（大人）と積極的に接し、社会人として必要な考え方や行動力、礼儀について理解し、それらを身につけ、さらに、面接試験で表現できるようになる必要があるため、進学試験を乗り越えるためにも合格を得るだけの学力を「自分の力」で身につけ、それを本番で発揮することが必要です。いずれにしても一朝一夕で身につくものではありませんから、努力を続けることが大切です。努力は人を裏切りません。今が正念場です。職員一丸となつて頑張つて参りますので、保護者の皆様にもこれまで以上のご支援をお願いしたいと思います。

多くのいたように感じます。先日、球団初の二年連続リーグ優勝に導いた、中日ドラゴンズ落合監督の会談を拝見しました。落合監督の『練習はウソをつかない』という発言を聴き、非常に納得させられました。定期考査は出題範囲が決められています。努力した分が点数として現れます。やつたつもりではいけないと感じました。家庭学習と部活動の両立を図り、二年後の自分の進路をしつかり見据え、毎日を大切に過ごして欲しいものです。

云執行部新式が
島かんな新「一人ひと
ノ気持ちを
しない学校行事
しいと思ひ

「よく、君の心
がこう。君こそ
まるで自分の心
教するように。」
自分に、自分が
からず、自分の心
を送りましょ。

（大人）と積極的に試験を乗り越えるだけの学力も身につけ、身を得るだけの学力も身につけることが必要で、それが大切です。努力せん。今が正念であることをなつて頑張つてください。さらに、面接を理解して必要な考え方について理解し、支援をお願いするべきであります。

京葉電鉄
目指す生徒諸君も時こそ、常に大き返事がきっと自分くれる。

で乗り越えようとする気持ちをもつていい。私が常に考へていることです。

三月十一日に東日本大震災が起きました。予期せぬ大惨事に日本全体が深い悲しみに包まれました。被災地では、日々日以降休むことなく復旧作業が行われています。そんな恐怖や不安の中で生活をしている被災者の方々の目には、落胆の色よりも、むしろ希望の光を感じるのは、私だけではないと思ひます。また、「この姿に自分で力が湧き出ます」と歩き続いました。大切さを再認識させられました。「自分はまだできる」そう信じて力強く、共に前進していくましょう。

奈留高校に赴任して早くも半年が過ぎようとしている。奈留自身によく奈留島での生活に慣れほつと一安心；ふと職員室から窓の外に目を向けると、木々が葉を落とし、にわかに冬支度を始めています。個人的に、葉を落とした木々を見ると愛おしさを感じます。それは、これから受け止め、乗り越えようとする植物の「力強さ」を感じることができます。私たちにも乗り越えることが困難と思われるような壁が目の前に立ちはだかることがあります。そんなとき、そ

Page 10

11/1	火	総合文化祭(長崎市)
2	水	高総体駅伝競技大会(雲仙市)
8	火	校内駅伝・マラソン大会
16	水	人生の達人セミナー
18	金	小中高合同百人一首大会
25	金	期末考査(~30日)
27	日	全商ワープロ実務検定
30	水	人権同和教育
12/5	月	2年生修学旅行(~9日)
22	木	2学期終業式
26	月	冬季補習前期開始

卷之三



副會長具記

道京浜大岩江村岩暮
暎 村久村口木村昌

舞慎祐 広華健勇
乃平美華司加伸人

家庭クラー

クラブで
選択者と
テイ

配布した六種
ティッシュ

マラソン大会のお知らせ

が開催されます！
コースは昨年度と
同様です。たくさんの方のご協力と
ご声援をお願い致します。



校長室

校長 小林 厲

10

奈留高校に赴任して早くも半年が過ぎようとしています。私自身ようやく奈留島での生活に慣れほつと一安心! ふと職員室から窓の外に目を向けると、木々が葉を落とし、にわか的に冬支度を始めています。個人的に葉を落とした木々を見ると愛おしさを感じます。それは、これから到来する冬の厳しい寒さを体全体で受け止め、乗り越えようとする植物の「力強さ」を感じることができるのであります。私たちが乗り越えることが困難と思われるような壁に目前に立ちはだかることがあります。そんなとき、その壁に背を向けることなく、全力で乗り越えようとする気持ちをもつて下さい。私が常に考へていることです。

三月十一日に東日本大震災が起きました。予期せぬ大惨事に日本、全体が深い悲しみに包まれました。被災地では、その日以来休むことなく復旧作業が行われて生きます。また、この姿に自分で力強く歩き続けることの大切さを再認識させられました。自分はまだ前進していることを信じて力強く、共に